

Lors de la rencontre avec les imams des mosquées de Téhéran, le Leader a déclaré : - 21 /Aug/ 2016

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré, lors d'une audience accordée, le dimanche 21 août, aux imams de la prière des mosquées de la province de Téhéran, les mosquées la base de société, de consultation, de résistance, de planification, du mouvement social et culturel. En allusion à la nécessité de renforcer la foi religieuse du peuple, en tant que l'appui principal de la Révolution et de l'Ordre, il a souligné : pour distinguer le devoir envers les questions en cours, il faut analyser, avec un regard global et culturel, le processus général du mouvement de la société.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en rappelant la philosophie de la désignation de la Journée de la Mosquée, a ajouté : ce jour révolutionnaire par essence a été ratifiée par l'Organisation de la Conférence islamique (OCI), avec l'insistance et la revendication de la République islamique en raison de la mise au feu de la mosquée d'Al-Aqsa par les sionistes et aussi dans l'objectif de la lutte de l'Oumma de l'Islam contre le régime sioniste. Et il faut l'envisager dans cette même perspective.

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé la formation de la mosquée, comme une initiative de l'Islam pour former les rassemblements et les communications des populations, axés autour du rappel de Dieu et de la prière. « Dans l'histoire de l'Islam, la mosquée est un centre pour consultation, coopération et prise de décision à propos des questions importantes sociales, politiques et militaires. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique. Dans cette même perspective, le Leader a mis l'accent sur l'importance de la prière, réitérant : le namaz (la prière) devra être célébré avec une profonde attention envers Dieu sublime, écarté des fléaux tels que l'ignorance et l'hypocrisie. Le rôle des imams de la prière collective dans l'explication et la propagation concrète et orale de la prière, en tant que vérité attractive et passionnante, est très important.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la mosquée est une base pour toutes les œuvres bonnes. « La mosquée, a-t-il ajouté, doit être la base de l'édification de l'homme, la lutte contre l'ennemi, du renforcement de la perspicacité et de la préparation du terrain à la mise en place de la civilisation islamique. » Par conséquent, « il incombe, outre la célébration de la prière, à l'imam de la prière collective, d'œuvrer pour l'instauration de la justice, la propagation de la religion et d'annoncer les préceptes religieux. »

L'honorable Ayatollah Khamenei, a qualifié l'imam de la prière collective, de l'axe de la mosquée, et d'ajouter : l'imamat de la mosquée est un métier important et essentiel ; il ne faut pas donc par un regard marginal, de négliger, lors de cette mission importante, le droit de la mosquée. Il faut remplir le devoir envers la mosquée par une présence régulière et digne, la célébration avec qualité de la prière, la conversation avec le peuple, la formation des cercles de connaissance et la réponse aux questions des jeunes.

En rendant axial le rôle de la mosquée, dès les premiers jours de l'avènement de la Révolution islamique, l'imam Khomeiny a mis en exergue une de ses grandes initiative, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : la mosquée est la base de différentes activités sociales ; elle joue un rôle primordiale dans le renforcement intellectuel du peuple et de son exhortation à des différentes activités sociales.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié les mosquées de « noyau de la résistance » notamment la résistance culturelle. « Sans la barrière et la tranchée culturelles, on perdra tout. », a-t-il renchéri.

Dans son optique, les efforts de l'ennemi pour une infiltration culturelle sont devenus beaucoup plus compliqués et variés que les premiers jours de la Révolution. « La cible de ce mouvement permanent et multicouche est la foi du peuple, autrement dit ce même élément qui était l'élément principal de l'avènement de la Révolution islamique et de l'instauration de la République islamique. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, la Révolution islamique était un séisme de forte intensité dans les piliers de l'hégémonie. « Grâce à l'Islam révolutionnaire et la Révolution islamique, l'objectif principal des arrogants mondiaux, c'est-à-dire régner sur la région, a échoué ; quant aux Etats-Unis, ils sont pratiquement paralysés en Asie de l'Ouest. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Sans la foi et la fidélité du peuple en l'Islam, l'Iran serait, lui aussi à l'instar des autres, sous la couverture des Etats-Unis et autrui ; c'est pour cette même raison qu'ils manifestent une hostilité profonde et inépuisable contre la foi du peuple. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour le Leader, les jeunes sont une cible principale dans le ciblage des ennemis pour l'infiltration culturelle et l'affaiblissement de la foi et des convictions du peuple. Et d'ajouter : en dépit de tous les plans séduisants, la foule des jeunes croyants est un des grands miracles de la Révolution, d'autant que la jeune génération d'aujourd'hui est plus dynamique que celle des prémisses de la Révolution.

L'honorable Ayatollah Khamenei a évalué d'important le rôle des mosquées dans le renforcement de la résistance et de la consolidation adroite de la barrière culturelle. « La mosquée, a-t-il ajouté, est la grande base de la mobilisation et du mouvement culturels. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les imams de la prière collective d'employer davantage les méthodes correctes de travail dans les mosquées et à titre d'exemple, il a souligné : les séances avec le peuple sont beaucoup plus efficaces que les méthodes propagandistes dans les différents médias. Le Guide suprême de la Révolution islamique, évoquant un point important, a déclaré la culture et la perspicacité culturelle la base d'un travail politique véridique. « La politique dans le sens littéral du terme, ne consiste pas à prendre parti d'un tel ou tel individu ; elle signifie plutôt d'être doté d'une vision globale et de la faculté d'analyser le mouvement général de la société. », a-t-il souligné.

« Conformément à une vision politique véridique, il faut répondre à travers l'examen du mouvement général de la société, à quelques questions fondamentales et claires : notre mode de vie actuel nous entraîne vers laquelle direction ? Sommes-nous en train de progresser vers l'équité sociale, la véritable indépendance et la formation de la civilisation islamique, ou par contre avançons-nous vers la dépendance vis-à-vis des Etats-Unis et subissons-nous l'influence des acquis occidentaux ? » s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : certes, à travers cette vision globale et la connaissance véritable des courants, le sort des questions courantes et la prise de position de l'homme vis-à-vis des personnes, des groupes et des groupes seront aussi déterminés.

L'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué l'importance de cette vision et d'une analyse exhaustive à travers un exemple : au début de la sédition, j'ai dit à un des chefs de la sédition : vous êtes en apparence avec l'Ordre et selon vos propres dires vous êtes en train de protester contre les élections mais sachez que les étrangers prendront la direction de ce courant, quant à eux, ils exploiteront ce que vous faites et cibleront l'Ordre.

« Eux – certes si on regarde avec optimisme l'affaire – ils n'ont pas compris ce que je leur disais. Ils s'y sont impliqués et tout le monde a constaté comment les élections furent un prétexte pour attaquer l'Ordre et le renier. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Certains disent qu'il s'agit des propos exprimés à cette époque, passons ; or il faut tenir compte du fait que si l'on dit quelque chose pour en prendre parti alors que cela est contre sa position et sa parole, ce dernier devra annoncer son opposition, sinon cela sera mis en son compte. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a évoqué d'autres points, dans une autre partie de son discours devant les imams des mosquées de Téhéran.

Célébrer la prière collective lors des trois temps du namaz, garder ouverte les mosquées pour accueillir les gens pour prier durant toute la journée, étaient des points parmi tant d'autres évoqués par le Guide suprême de la Révolution islamique. Dans ce sens, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : l'islam séculier et confiné dans les prières individuelles ou collectives, même s'il a d'innombrables partisans, ne fait pas l'objet d'hostilité des puissances hégémoniques ; ce à quoi les tyrans mondiaux sont hostiles est un Islam puissant qui instaure un ordre politico-social et qui guide les peuples vers le bonheur véridique dans le monde d'ici-bas et le salut dans l'Au-delà.

Accorder un intérêt tout particulier aux jeunes et leur reconnaître une place spéciale est un autre point que le Guide suprême de la Révolution islamique a recommandé aux imams des mosquées.

« Attirer le cœur des jeunes en créant des attractions correctes, autrement dit l'acte et la parole conjugués à la spiritualité et la gnose véritable, afin que le pays et la société bénéficient des innombrables grâces de la présence de la jeune génération au sein des mosquées. », a-t-il recommandé.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite estimé importante l'élaboration du récit des mosquées dans différents cadres dont le livre, la photo, le clip, etc. pour les jeunes d'aujourd'hui et de futur.

Au terme de ses propos le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : en dépit de toutes les inimités d'envergure, manifestes et occultes, compliquées et sophistiquées de la part des puissances tyranniques et arrogantes,

l'expression pure de la République islamique se renforce au fil des jours et consolide son autorité ; grâce à la foi et l'unité du peuple ces complots seront aussi voués à l'échec.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le président du centre pour les affaires des mosquées, l'hojat-ol-eslam Hajj Ali Akbari, a présenté un compte rendu et en rendant hommage à la journée mondiale de la mosquée, a déclaré : la mosquée prépare le terrain à la promotion de la perspicacité du peuple et il est le centre de la formation des croyants à l'échelle de la Révolution islamique.

M. Hajj Ali Akbari, rappelant que plus des 97% des martyrs ont été formés dans le giron des mosquées, a précisé : déterminer la perspective, propager la culture, assurer la coopération des imams de la prière collective, former un front commun et uni pour assurer le dialogue, exploiter la capacité des élites et des jeunes, diriger la mosquée avec la contribution populaire, exploiter la capacité des mosquées pour bâtir une société croyante comptent parmi les plus importants objectifs et programmes des mosquées.